Gemeinderat von Zürich

31.08.2005

Postulat

von Elisabeth Makwana – Boss (SP)

Der Stadtrat wird gebeten zu prüfen, wie die Haltestelle Bockierstrasse der Buslinie 79 wie bis anhin weiterbedient werden kann.

Begründung:

Laut Aussage des Stadtrates soll die Bedienung der Haltestelle Bocklerstrasse in nächster Zeit eingestellt werden.

Begründet wird dies vor allem mit den kantonalen Sparmassnahmen und den schlechten Fahrgastfrequenzen auf der Strecke Schwamendingerplatz – Bockierstrasse. Diese Strecke wird jedoch nur 6mal täglich (3mal morgens und 3mal nachmittags) bedient, ansonsten wendet der Bus über die Saatlen – Friedrich – Winterthurerstrasse zurück zum Schwamendingerplatz.

Die zusätzliche Haltestelle Bocklerstrasse wurde hauptsächlich für die betagte Bevölkerung der Alterswohnungen Ahornstrasse geschaffen, um diesen die täglichen Besorgungen und Arztbesuche in Schwamendingen zu erteichtem. Die Alterssiedlung befindet sich am Ende der steilen Ahornstrasse und ist vor allem mit schweren Einkaufstaschen für ältere Leute nur mühsam erreichbar. Die empfohlene Variante, die Buslinie 62 bis Haltestelle Friedrichstrasse zu benutzen ist deshalb keine Alternative.

Der Spareffekt bei einer Einstellung dieser sechs Buskurse ist vernachlässigbar, da Fahrzeug und Buschauffeur sowieso im Einsatz sind, und nur die Umschlagszeit am Schwamendingerplatz um ein paar Minuten reduziert wird.

S'Krakena